

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

 G-HEAT

G-HEAT DÉVOILE SA NOUVELLE GAMME DE VÊTEMENTS CHAUFFANTS POUR LES PROFESSIONNELS

Communiqué de presse
18 juillet 2024

G-Heat, leader dans l'innovation des vêtements chauffants, est fier d'annoncer le lancement de sa nouvelle collection dédiée aux professionnels. Conçus pour répondre aux exigences des environnements de travail les plus rigoureux, ces vêtements offrent une solution efficace pour contrer les risques liés au froid tels que l'hypothermie et les engelures.



Crédit : G-Heat

UNE GAMME QUI S'AGRANDIT AVEC DES NOUVEAUTÉS INDISPENSABLES

Cet hiver, G-Heat innove avec de nouveaux produits adaptés aux besoins des professionnels. La collection inclut désormais :

- Legging seamless : pour un confort thermique sans coutures
- Tour de cou chauffant : pour une protection efficace contre le froid
- Sèche-chaussures : pour garder les pieds au sec et au chaud
- Nouveaux gilets en polaire : disponibles pour hommes et femmes, alliant chaleur et style

Ces nouveaux produits sont proposés à des prix compétitifs allant de 59,90 € à 129,90 € TTC. Les classiques de G-Heat, tels que les gants de travail, vestes et chaussettes chauffantes, restent disponibles et se déclinent désormais en de nouveaux coloris pour un style personnalisé.

UNE SOLUTION INNOVANTE POUR LES TRAVAILLEURS EXPOSÉS AU FROID

La régulation de la température corporelle est cruciale pour les professionnels travaillant dans des environnements extérieurs. La nouvelle gamme de G-Heat intègre des filaments chauffants en fibre de carbone, offrant ainsi une chaleur homogène et contrôlable grâce à une petite batterie rechargeable, avec une autonomie pouvant atteindre 7 heures. Un bouton de contrôle permet d'ajuster la température selon les besoins individuels et les conditions extérieures.

Ces vêtements chauffants sont pensés pour les travailleurs sur les chantiers, dans les vignobles ou en forêt, offrant une alternative confortable aux multiples couches de vêtements traditionnels. De plus, tous les articles de la gamme G-Heat sont lavables en machine, garantissant une utilisation pratique et durable dans toutes les situations.





Crédit : G-Heat

G-HEAT AU SALON PRÉVENTICA

G-Heat participera pour la première fois au salon Préventica, qui aura lieu du 8 au 10 octobre 2024 à Lyon. A cette occasion, l'entreprise présentera ses dernières nouveautés en matière de vêtements chauffants et rafraîchissants destinés aux professionnels.

Edouard Castaignet, CEO et co-fondateur de G-Heat : « *Nous sommes fiers de pouvoir proposer à nos utilisateurs une toute nouvelle gamme de produits chauffants afin de passer l'hiver dehors dans les meilleures conditions. G-Heat se veut être l'allié de tous face au froid et nous travaillons chaque jour pour que cela soit une réalité !* »

TELECHARGER LES VISUELS HD

À PROPOS DE G-HEAT

Créée en novembre 2017 par Guillaume Salin et Edouard Castaignet, G-Heat est une marque française qui développe des vêtements technologiques, chauffants et rafraîchissants, procurant d'incroyables sensations de bien-être. La marque conçoit des « super-vêtements » utiles au quotidien pour protéger et pallier aux limites du corps humain. Gants, vestes, chaussettes, casquettes, t-shirts et autres accessoires, les vêtements G-Heat maintiennent le corps à une température confortable lors des activités outdoor, au travail et à la maison. Avec 100 000 pièces vendues en 2023 et plus de 1000 points de vente, la marque est le N°1 français dans son segment et collabore avec le CHU de Lille pour faire avancer la recherche sur le syndrome de Ravnaud - [G-heat.com](https://www.g-heat.com)



Société communicante : COM'OVER
Adresse : 48 rue Sainte-Geneviève, 69006 Lyon
Tél. : 09 81 86 53 74
Mail : com@com-over.com
Site web : [com-over.com](https://www.com-over.com)